

**RICARDO CASTELLA Y ÁNGEL MARTÍN | HUMORISTAS**

# “Es durísima la vida del artista con jornadas de trabajo de 90 minutos”

Dos de los monologuistas más reconocidos del panorama nacional visitan la próxima semana Salamanca. Actuarán dentro del programa “Comedia en curso” el miércoles en el Juan del Enzina

**ANTONIO CASILLAS**

**Á**NGEL Martín y Ricardo Castella han cambiado la televisión por el escenario. El día 28 presentarán el espectáculo “Nunca es tarde”.

**A Ricardo. Usted fue uno de los descubridores de Ángel Martín y ahora trabaja con él. En buena hora se le ocurrió.**

RC: Me pagaban por descubrir gente, a tanto por bicho descubierta, así que descubrí... ¡uh, muchísima! Sé que he hecho mucho daño y lo pagaré. Ojalá no en esta vida.

**Pero eso de trabajar juntos ya es otra historia.**

RC: Para mí, cuando descubres a alguien, lo mínimo es que, a cambio, pague la universidad de tus hijos. De momento tenemos cubierto el primer año de primaria de uno de ellos.

**¿Qué es “Nunca es tarde”?**

AM: ¿Puedo hablar yo o solo habla el Sr. Descubridor? ¡Gracias! Es el piloto de una serie de televisión musical: va de un tipo que deja su trabajo para dedicarse a lo que de verdad le gusta. En vez de solo pensarlo, que es lo que hacemos todo, no: es tan idiota que va y lo hace.

**Han hecho más de cien espectáculos de “Nunca es tarde” por toda España. Vamos, que sí se lo dicen al principio...**

RC: Ha tenido buena acogida. La gente nos dice que hemos superado sus expectativas.

AM: Ese es el secreto de nuestro éxito: mantener las expectativas de la gente bajas.

**¿Saben cantar para atreverse con un musical? Bueno, a fuerza de repetir se aprende.**

AM: Nuestros técnicos son muy buenos. Lo que nosotros hacemos ahí arriba, musicalmente, no se lo consentirías ni a tu hijo de 6 años. Nuestros técnicos lo convierten en algo por lo que podemos cobrar una entrada, ¡es como magia!

**Se dice que en Salamanca cuesta hacer reír a la gente. ¿Qué pócima tienen preparada?**

RC: Ensayaremos mucho y lo haremos con la ilusión del primer día.

AM: No, ya en serio: usamos unas máquinas de humo que van con aceite de marihuana.

**¿Saben que van a actuar en un teatro universitario, con todo lo que eso conlleva?**

RC: Creemos que nuestro paso por



Ricardo Castella y Ángel Martín, dos humoristas que llegarán a Salamanca.

**“La pócima que tenemos preparada para hacer reír a los salmantinos es usar unas máquinas de humo que van con aceite de marihuana”, asegura Ángel Martín**

Salamanca será un gran estímulo para los universitarios.

AM: Les estimulará a estudiar. Para no terminar como nosotros.

**¿Están más a gusto en este trabajo o en la televisión?**

AM: Yo estoy muy a gusto en el teatro, aunque a veces echo mucho de menos la televisión. Entonces, la pongo un rato... y se me pasa.

**A pesar de todo, ¿se siguen llevando bien con los periodistas?**

AM: Yo nunca he tenido ningún problema con los periodistas. Aún hay gente que me recuerda algo que dije hace 4 años. Pero creo que ahí los que tienen el problema son ellos.

**¿Qué proyectos inmediatos tienen de trabajo?**

RC: Actuar el 28 en Salamanca en

**“En el espectáculo cantamos. Es mérito de nuestros técnicos que lo convierten en algo por lo que podemos cobrar una entrada, ¡es como magia!, desvela Ricardo Castella**

doble función, el 29 en Zamora, el 30 en Benavente y el 1 y 2 en el Teatro Lara en Madrid sin ser hospitalizados ni tirar de pulmón artificial.

**¿Se aburren de escucharse el uno al otro?**

AM: Al principio sí pero cada vez menos.

RC: Nos va ser la primera pareja de cómicos al revés: o sea, terminar siendo amigos.

**Veo que están de “buen año”. ¿Saben lo bien que se come en Salamanca?**

RC: No sabíamos nada, la verdad.

**Y la noche salmantina, ¿la conocen?**

A.M: Ni la vamos a conocer, que al día siguiente salimos de viaje. Es durísima la vida del artista: jornadas de trabajo de 90 minutos... no te lo puedes imaginar.